## 「閉会挨拶」

株式会社 MTI 常務取締役 岩野 淳一

本日は長時間にわたり、Monohakobi Techno Forum 2017 に参加頂き、誠に有難うございました。

我々MTI は今年度の活動の全体方針を、"ユーザー視点の技術開発の促進"とし、安全運航、営業支援および データ活用のインフラ環境に関する取り組みを進めております。MTI は管理部門を含めて約 70 名で、昨年度は Phase1、2、3 といったシリーズのプロジェクトも含め約 80 件に取り組みました。

そのような中で、自前のみでなく外部の皆様と現場データを活用するプロジェクトなど共同研究を進めております。 お互いの目標・目的を理解し合いながら造船所、製造メーカーの皆様、船主、船舶管理会社の皆様、大学、他 の研究機関の皆様および、データ集積、分析、インフラに関係する各方面のプロフェッショナルの皆様とコラボレ ーションを進めることで、単独では得られない付加価値を創出し、そして Win-Win 関係の実現ができるのではな いかと考えておりますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

本日は、ご多忙の中、ご来場いただき誠に有難うございました。